
ESTADO DE SERGIPE 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS 
PODER LEGISLATIVO 

ATA DA 63i! SESSÃO ORDINÁRIA 
DIA 09 DE NOVEMBRO 2022 

ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA (15!!) LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE SÃO DOMINGOS EM SEU SEGUNDO (2º) ANO. 

PRESIDENTE: ACÁCIO TEMÓTEO 
12 SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 
22 SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 

Sob a proteção de Deus e em nome do povo são-dominguense, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos (18:45), aos 
nove (09) dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte dois (2022), no plenário "Ver. Manoel Bispo De Jesus". 
Estavam presentes os senhores seguintes vereadores: GIVALDO ALVES, JOSÉ FERREIRA, JARDIEL VIEIRA, AVANILSON 
FERREIRA, JOSIVALDO BARBOSA, 1º secretário WASHINGTON SOUZA e o vice-presidente ANDERSON SOUZA. Ausente o 
vereador JÚLIO RENOVATO. O senhor presidente ACÁCIO TEMÓTEO secretariado pelo 1º e 2º secretário WASHINGTON 

SOUZA declarou aberta a sessão. 

NO PEQUENO EXPEDIENTE: Houve matéria para deliberação: Ata da 54!! Sessão Ordinária do dia 28 de setembro de 

2022; Indicação 017/2022 do vereador Givaldo Alves. 

NO GRANDE EXPEDIENTE: Houve uso da tribuna por partes dos vereadores: 

O SR. VEREADOR GIVALDO ALVES: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos que acompanham 
nas redes sociais. Parabenizou o amigo Andrezinho pelo trabalho que o mesmo está desenvolvendo no Colégio Estadual 
Emiliano Ribeiro. Parabenizou e defendeu o trabalho do governador Belivaldo, disse que mesmo com a dificuldade dos 
dois anos de pandemia trabalhou para a melhoria do estado. Parabenizou também o prefeito Binho por atender as 
indicações e está calçando algumas ruas do município, dentre outros desenvolvimentos feitos no nosso município. 
Agradeceu a todos. 

O SR. VEREADOR JARDIEL VIEIRA: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos que acompanham 
nas redes sociais. Falou a respeito das suas cobranças sobre o que vem acontecendo na ponte do Vaza barriz, onde o 
mesmo já solicitou que fosse colocado telas de proteção em volta da ponte, para tentar evitar mais tragédias, disse que 
as suas cobranças ainda não foram atendidas. Cobrou da gestão a falta de água no conjunto próximo de Venâncio 
Fonseca. Cobrou também a reforma da praça do vaqueiro, disse que iria ser feito um ginásio de esporte na praça e até 
o momento esse ginásio não foi feito. Pediu informações a respeito dos médicos, se já estavam fazendo atendimentos 
nos postos do município. Cobrou também sobre o transporte, o qual foi solicitado para levar os estudantes para o 
município de Lagarto. Agradeceu a todos. 

NA ORDEM DO DIA: Houve matéria para deliberação. 

O SR. ACÁCIO TEMÔTEO: Nada a mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos os senhores vereadores e 
população, já convocando para próxima sessão ordinária. Edifício "Waldomiro Pereira dos Santos", em São 
Domingos/SE, 09 de novembro de 2022. 
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